
Dieser Tagesordnungspunkt wurde zusammen mit dem TOP 8.2 behandelt.  

 

Stadtrat Hillgruber stellt den derzeitigen Sachstand der zukünftigen Mittagsverpflegung an den 

Schulen vor und erläutert die weiteren Prozesse. 


